

# XPRESS

## Sekitar 2200 Peserta Banjiri Pelataran Jam Gadang pada Open Adventure Wisata Fun Bike 2023

Linda Sari - [BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID](http://BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID)

Mar 13, 2023 - 08:26



Bukittinggi--Sekitar 2200 peserta Bang Wako Open Adventure Wisata Fun Bike 2023 berlangsung meriah dan sukses di Pelataran Jam Gadang pada Minggu (12/03).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Komunitas Federalist Bukittinggi (Festbuk) dan Saputaran Bukittinggi (Sabukik). Dua komunitas ini merupakan bagian dari Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (Kormi) Bukittinggi serta didukung Dinas Pariwisata kota Bukittinggi

Dalam wawancara bersama Kadis Perhubungan (Kadishub) Kota Bukittinggi Joni Feri disampaikan, kegiatan ini memang menjadi konsep yang sangat menarik buat masyarakat bahkan pesertanya sudah bukan hanya Sumatera-Barat tetapi

diluar Sumbar seperti Jambi, Pekanbaru, Muaro Bungo dan sekitaran Sumbar.

"Intinya Bukittinggi adalah kota wisata, kita harus banyak membuat event dan masyarakat pendatang pasti sangat senang sekali," ungkap Joni Feri.

Lanjut dikatakannya, kalau kita kaitkan kembali dengan lalulintas, kita tadi melihat dengan rute yang 25 kilometer yang sudah ditentukan, memang kita sudah berkoordinasi dengan panitia dan semua yang terlibat dengan aparat keamanan, mulai dari Dinas Perhubungan, Kapolres dengan Lantasnya, kemudian Pol-PP dan instansi yang lainnya, kita lihat sudah terpadu dan lancar sesuai dengan harapan kita.

"Intinya kalau kita lihat dari bidang Perhubungan kita lihat disini juga bagaimana masyarakat bisa mematuhi rambu ataupun jalan yang ada, dan dalam bentuk sebuah event kita melihat orang-orang ataupun masyarakat pencandu sepeda ini mereka tidak ada yang kesasar dan tidak ada yang salah, berarti peserta melihat rambu-rambu yang kita pasang," terang dia.

Kemudian Pemerintah Kota Bukittinggi dalam hal ini mensupport penuh dalam rangka peningkatan perekonomian secara menyeluruh karena aspeknya sangat banyak sekali, hotel di Bukittinggi luar biasa sangat penuh, UMKM kita yang mempunyai usaha kecil dan menengah mendapatkan sebuah pemasukan yang signifikan," imbuhnya.

Kadishub Joni Feri menghimbau kepada masyarakat pengguna jalan raya khususnya karena ia di Dinas Perhubungan Mari kita bersama-sama menciptakan berlalu lintas yang berkeselamatan.

"Artinya lalu lintas yang selamat itu bukan petugas, bukan dinas Perhubungan atau Polantas tetapi adalah seluruh aspek yang ada disana, penggunaanya dan semua yang menggunakan lalulintas itu harus berkeselamatan, dalam artian menjujung tinggi keselamatan dalam berlalulintas," pungkas Joni Feri.

Acara open Adventure Fun Bike ditutup dengan pembagian ratusan hadiah menarik dan kupon kepada para peserta serta hiburan dengan Band Lokal dari Bukittinggi

**(LindaFang)**